

Fecha: 25-01-2026
Medio: Diario la Región
Supl.: Diario la Región
Tipo: Noticia general
Título: Medicina Integrativa se suma a los tratamientos convencionales en el Hospital de La Serena

Pág. : 3
Cm2: 112,9
VPE: \$ 159.137

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida

Medicina Integrativa se suma a los tratamientos convencionales en el Hospital de La Serena

Hace tan sólo dos años se dio a conocer la Política de Medicina Complementaria y Prácticas de Bienestar de la Salud (2024) para nuestro país, marco que regula e integra este tipo de terapias dentro del sistema de salud pública.

El Hospital de La Serena, a través del Servicio de Medicina Física y Rehabilitación del CDT, hizo realidad la implementación de la nueva Unidad de Medicina Integrativa, un equipo interdisciplinario que complementa terapias no farmacológicas con la atención convencional.

